

CDU Ortsverband wählt Vorstand

Der CDU Ortsverband Halstenbek hat auf der Mitgliederversammlung am 06.08.21 turnusmäßig die erforderlichen Vorstandswahlen durchgeführt. Unter der Sitzungsleitung der Kreistagsabgeordneten Britta Krey stellten sich nahezu alle bisherigen Amtsinhaber zur Wiederwahl. Die anwesenden Mitglieder honorierten die Arbeit des bisherigen Vorstands unter der Führung von Katrin Ahrens durch ausschließlich einstimmige Ergebnisse. Lediglich der aus beruflichen Gründen ausscheidende Beisitzer Peter Straube wurde durch Leon Lienau (Landesvorsitzender Schüler Union) ersetzt.

“Ich freue mich, dass meine Mitstreiter und ich das eindrucksvolle Vertrauen der Mitglieder erhalten haben”, so die alte und neue Ortsvorsitzende Katrin Ahrens. “Wir haben in den letzten 2 Jahren engagiert gearbeitet und unter anderem neben einer verbesserten Öffentlichkeitsarbeit auch die Finanzen des Ortsverbands geordnet”, so Ahrens weiter. “Leider ist die Mitgliederstärke noch ausbaufähig. Gerade vor dem Hintergrund der in 2 Jahren anstehenden Kommunalwahl würden wir uns über neue Mitglieder freuen, die auch Interesse an einer aktiven Mitarbeit hätten” betonten Katrin Ahrens und Stephan Walter (1. Stv. Vorstandsvorsitzender.)

Zu Beginn der Sitzung stellten sich die 3 Bewerber für den CDU-Kandidaten für die Landtagswahl für den Wahlbezirk Pinneberg, Schenefeld, Halstenbek vor.